

24Jam

Bupati Bantaeng Apresiasi Kesiapan Pasukan Gabungan Pengamanan Lebaran: Cermin Sinergitas

Jurnal Indonesia Satu - BANTAENG.24JAM.CO.ID

Apr 17, 2023 - 13:07



BANTAENG - Bupati Bantaeng, DR.H. Ilham Syah Azikin, M.Si, Didampingi sejumlah jajaran terkait menghadiri Apel gelar pasukan Operasi ketupat tahun 2023 di Lapangan Apel, Mapolres Bantaeng, Sulawesi Selatan, 17 April, 2023.

Pada kegiatan yang rutin dilakukan setiap menyambut perayaan hari raya idul Fitri tersebut, Bupati hadir dan sekaligus melakukan pemeriksaan pasukan gabungan bersama Kapolres Bantaeng serta Dandim 1410 Bantaeng.

Usai mengikuti Apel, Dihadapan media menyatakan apresiasinya terhadap jajaran Polres Bantaeng beserta TNI (Kodim 1410) Bantaeng dan komponen

terkait lainnya yang tergabung dalam pasukan untuk pengamanan arus mudik balik di lebaran.

"Tentu gelar pasukan ini menjadi cermin sinergitas, Dimana operasi ketupat itu menyinergikan beberapa komponen yang kita harapkan akan memberikan keamanan, kemudahan, kelancaran bagi saudara-saudara kita yang melakukan mudik lebaran di tahun 2023 ini", Ucap Bupati.

Kendati demikian, Bupati berharap dukungan masyarakat agar senantiasa tertib dalam beraktivitas mudik lebaran terutama pemanfaatan jalan raya, lalu lintas, kegiatan jual beli, maupun pelaksanaan shalat idul Fitri 1444 hijriah.

"Itu harapannya tentu agar masyarakat memberikan dukungan dengan melakukan tertib dalam segala aktifitas sehingga kalau semua masyarakat tertib tentu yang lain juga lancar itu yang kita harapkan", Imbuh Bupati.

Kalau semua lancar, Menurut Bupati: "Tentu temen-temen yang diberikan tugas tanggung jawab dioperasi gelar ketupat ini pasti juga akan rasakan kemudahan dan kelancaran dalam pelaksanaan tugas.

"Jadi kita berharap saling dukung ada petugas yang standby menjaga pada masyarakat yang tertib dan kesadaran yang tinggi mudah-mudahan Bantaeng bisa aman dalam mudik ini".Terang Bupati.

Apel gelar pasukan 2023 dilakukan secara serentak di seluruh Indonesia mulai di tingkat mabes hingga ke satuan kewilayahan.



Pasukan ini merupakan bentuk pengecekan akhir persiapan pelaksanaan operasi ketupat 2023, kegiatan ini juga merupakan wujud nyata sinergitas polri dengan stakeholder terkait dalam rangka pengamanan mudik dan perayaan hari raya idul Fitri 1444 Hijriyah.

Hadir bersama, Kapolres Bantaeng, AKBP Andi Kumara, SH,Sik,M.Si,(Pimpinan Apel), Dandim 1410 Bantaeng, Letkol Arm Gatot Awan Pebrianto, S.Sos, Kajari Bantaeng, Kadis Kesehatan Bantaeng, dr.Andi Ihsan, M.Kes, Kasatpol PP

Damkar, Drs H Jaimuddin, Kadis Humas Kominfo Bantaeng, H.Subhan,S.Sos, Perwakilan Kajari, Perwakilan Kadis Perhubungan, Direktur RSUD Bantaeng, para pejabat TNI-Polri Kewilayahan Bantaeng, Instansi terkait, Tokoh agama, Tokoh pemuda, Tokoh masyarakat.(*)